
ULTRAPLEX Underbergen
Beitrag von „Der Hase“ vom 16. Juni 2020, 16:14
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An der Straße zwischen Rathaus und Badehaus steht es. Das ULTRAPLEX

In den 1940er Jahren war es als Tanzlokal "Sternenlicht" eröffnet und unter diesem Namen
zwischen 1956 und 1978 als Kino fortgeführt worden.

Doch dann wurde es mangels Zuschauerinteresse geschlossen.

In kurzen Abständen war hier ein Textilwarenhaus, ein Bürogebäude und ein Warenlager zu
finden, bis es nach dem großen Krieg zur Flüchtlingsunterkunft genutzt wurde

Seit 2014 stand das zunehmend verfallende Gebäude leer.

2020 nahm sich die pottyländische ULTRAPLEX-Gruppe dem alten Kino an. Im Innern fast
vollständig entkernt und neu gebaut, blieb nur die modernisierte Fassade erhalten,

Nach einem nichtöffentrlichen Probebetrieb (im Bild zu sehen) erfolgte die feierliche

Neueröffnung am

18. Juni 2020

mit einem für Underberger Verhältnisse Mega-Kracher.

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 16. Juni 2020, 17:50

Image not found or type unknown
Underbergens Film-und Unterhaltungsguru Godschalkomir, fest eingebunden in das
Geschehen der Wiederentdeckung des Kinos, packt persönlich bei den letzten
Vorbereitungen mit an. Noch ist einiges zu tun, aber es sieht gut aus...

Beitrag von „Lord Reis“ vom 16. Juni 2020, 20:00

Image not found or type unknown
Als Vertreter des Königreichs Pottyland und großer Fan der ULTRAPLEX-Kette lässt Lord Reis
es sich nicht nehmen, bei der großen Eröffnungsfeier anwesend zu sein. Er kommt schon ein
paar Tage früher an, um den größtmöglichen Nutzen zu ziehen.

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 08:46
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Image not found or type unknown
Alles ist bereit. Der große Tag, auf den Godschalkomir irgendwie richtig stolz ist, kann
kommen

Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 08:58

Image not found or type unknown
Reis macht sich rechtzeitig auf den Weg, nachdem er eine sehr erholsame, ruhige Nacht
hatte. Dabei fällt ihm auf, dass der Akku seines Handys leer ist - zum Glück ist seine
Powerbank voll, so dass er es unterwegs laden kann. Das erklärt auch, warum die Nacht so
ruhig war. Unter anderem.

Er ist gespannt, wer alles bei der Eröffnung dabei sein wird. Das Kino hat er von innen noch
nicht gesehen, er hat nur gehört, dass es das bisher kleinste Kino der Kette sein soll und
eine ganz urige Atmosphäre inne hat - ganz anders als das Mega-Riesenkino in Potopia mit
seinen 16 Sälen.

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 09:12

Image not found or type unknown
sieht Herrn Reis und begrüßt ihn überwänglich

Hallööchen Herr Reis, wie schön
dass Sie hier sind. Kommen Sie rein, schauen Sie sich in Ruhe alles an, solange die

Gäste noch nicht da sind

SimOff

Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 09:16

Image not found or type unknown
Den Herrn, der ihn fröhlich begrüßt, hat er zwar noch nie gesehen - aber er sagt auf gut
Glück einen Namen, den er im Zusammenhang mit dem Kino und Filmproduktionen
aufgeschnappt hat
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Hallo, Herr... Schalkomir? Richtig?

SimOff

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 09:22

Den Schalk im Nacken, mit God kannst ihn packen 

Gosdschalkomir, das bin ich  Ich habe das ganze hiier verbrochen

Image not found or type unknown
zeigt einen Werbeller mit dem Kinoplakat

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 17:00

Image not found or type unknown
Auf den Handzetteln zum Film finden sich weitere Informationen

Der Professor: Hartnemir (1904 - 1979) Wurde als Theaterschauspieler ab den 1940er Jahren bekannt
vor allem für Stücke mit langen Monologen. In späteren Jahren versuchte er sich beim Film, wegen seiner
Unzuverlässigkeit bekam er dort aber Probleme. "Der zwölfte Planet" ist sein größter Erfolg beim Film, zugleich aber
auch sein letzter.

Polymira: Willmara (geboren 1949) Kam frisch von der Schauspielschule und sprach mehr aus Jux für "Der zwölfte
Planet" vor. Sie stach unerwartet andere, etablierte Darstellerinen aus. Seit den 1990er Jahren verstärkt auf der Bühne
aktiv.

Benmar: Crazmar (geboren 1947). Bruder des bei diesem Film hauptverantwortlichen Kameramannes Pottomar,
bekam auf diesem Weg seine Rolle. Trotz des Erfolges schloss sich nach dem zweiten Teil des Films keine Film- oder
Theaterkarriere an
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Willimar: Erimar (1934-2001) sprach für die Rolle des Professors vor, wurde aber als zu jung empfunden, obwohl er
schauspielerisch überzeugte. Seinetwegen wurde die Figur des Willimar erweitert. Später vor allem als Autor für
Drehbücher bekannt, stand er bis zuletzt auch immer wieder vor der Kamera

Karlira: Carolira ( geboren 1951) Über ihren Vater kam sie schon im Kindesalter zum Schauspiel. "Der zwölfte Planet"
war bereits ihre fünfte Filmproduktion. Steht bis heute, wenn sich die Möglichkeit ergibt, vor der Kamera und
überbrückt die Zeit ohne Filmdrehs mit Gesangsauftritten.

Regie: Warimar (geboren 1953) "Der zwölfte Planet" war sein Debut beim Film, nachdem er zuvor als innovativer
Jungregisseur beim Theater bekannt wurde. Dem Film sieht man deutlich an, dass er auch als aufwendigeres
Bühnenstück hätte aufgeführt werden können. Dieser Filmstil wurde in den folgenden Jahren zeitwese sehr populär
und ist eng mit dem Namen Warimar verknüpft, Er war an der Restaurierung des Filmes beratend beteiligt.

Musik: Delimar (1945-2007) Somas einziger Synthesizer-Pionier schuf zahlreiche epische Filmmusiken. Er kam beim
großen Krieg 2007 ums Leben.

Kamera: Pottomar

Bühnenbild:Hochkommar
Kostüme: Isara

Maske: Hansgira

Während der Dreharbeiten wurde beschlossen dass ein zweiter Teil gedreht werden würde. Hauptdarsteller Hartnemir
erwies sich jedoch als unzuverlässig, wenngleich er seine Rolle vor der Kamera überzeugend spielte. Man ließ den
Professor daher am Ende des Films sterben und fügte eine kurze Szene ein, in der ein deutlich jüngerer Schauspieler
einen befreundeten Wissenschaftler spielte, der eine weitere Expedition startete.

Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 20:34

Image not found or type unknown
liest sich interessiert den Handzettel durch und studiert das Kinoprogramm

Zwei
Säle und 4 Filme - das nenne ich mal optimale Ausbeute. Und alles Hits.
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Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 21:25

Ich bin sehr gespannt auf die Publikumsreaktion.

Wer hätte das je gedacht dass hier noch mal ein Kino eröffnet....

Kommen Sie doch rein, das Buffet ist bereits aufgebaut

Image not found or type unknown
unterdessen treffen Warimar und Carolira gutgelunt ein

Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 21:40

Ein Buffet, wie traumhaft! Ich hätte jetzt gedacht, es gäbe nur Popcorn zur Eröffnung.

Ich habe bisher nur die groben Entwürfe gesehen - umso gespannter bin ich darauf, wie es jetzt
von innen aussehen mag.

Image not found or type unknown
folgt Godschalkomir ins Kino

Wow, uriger Charme von außen, der innen ein Stück
weit erhalten ist, aber mit der Moderne des ULTRAPLEX verknüpft ist. Grandios!

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 21:50

Das haaben wir Ihren Arcitekten zu verdanken, die ein gutes Auge hatten. Ich denke, den
Zuschauern wird es gefallen

Übrigens, darf ich Ihnen Herrn Warimar und Frau Carolira vorstellen?

SimOff
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Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 21:53

Image not found or type unknown
reibt sich die Augen

Herr Warimar, Frau Carolira? Ich habe Ihre Namen auf dem
Plakat gesehen. Wow! Wie fühlen Sie sich dabei, sich nach so vielen Jahren auf der

großen Leinwand zu sehen?

SimOff

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 22:13

Warimar
Image not found or type unknown

Ich war nur der Regisseur.  Aber vielleicht schauen Sie mal gegen Ende des Films, da bin
ich leider kurz zu sehen, wo ich jar nicht hingehöre

Carolira
Image not found or type unknown

Image not found or type unknown
lachtach das. Das war lustig... naja für uns, nicht für Dich 

Beitrag von „Lord Reis“ vom
18. Juni 2020, 22:21

Danke für den Hinweis - ich liebe
diese Art von "Filmfehlern". Werde darauf achten 

Herr...
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Image not found or type unknown
schaut auf seinen Spickzettel

...Hartenemir weilt nicht mehr unter uns?

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 22:24

Image not found or type unknown
seufzt

Nein, ich fürchte den haben Sie um mehrere Jahrzehnte verpasst. Und ich
leider auch.

Aber Willmara wollte noch kommen, aber ein wenig später. Sie muss noch proben.

Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 22:28

Proben? Ist denn neben der Filmvorführung noch etwas geplant? Das klingt ja spannend 

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 22:30

Äh nein, sorry. Aber sie steht ja immer noch fleißig auf der Bühne und hat demnächst Premiere.
Aber das kann Sie ihnen sicher genauer erzählen.

was für Art Filme mögen Sie am Liebsten

Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 22:37
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Ich bin da recht vielseitig aufgestellt. Gerne dürfen es Horrorfilme sein, aber auch mal Science-
Fiction, eine gute Komödie oder Action... Ich glaube, nur romantische Komödien sind nicht so
meines, ansonsten mochte ich bisher so ziemlich alles, was ich sah. Sogar diese Arthouse-
Geschichten.

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 22:47

Ein Generalist, das ist mal was Anderes.

Dann bin ich gespannt wie Ihnen somanisches Low-Budget- Kino gefällt und was Sie wieder
erkennen 

Warimar
Image not found or type unknown

Sie haben übrigens eine schöne Stimme. Auf jeden Fall radiotauglich, Wie gut können Sie
Texte lernen?

Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 23:01

Darauf bin ich auch sehr gespannt - und darauf, wie gelungen die digitale Restauration
geworden ist.

Wird die Originalaufnahme - vor der digitalen Überarbeitung - irgendwann auf Betamax
erhältlich sein?

Image not found or type unknown
wendet sich Warimar zu

Danke sehr. Texte lernen geht meistens relativ fix bei
mir, warum fragen Sie?
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Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 23:08

Nuja, das Originalmaterial war in einem schlechten Zustand, das will man doch bestenfalls als
Boinusmaterial auf der DVD haben...

Carolira
Image not found or type unknown

Er will Sie für sein nächstes Projekt engagieren 

Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 23:13

DVD? Davon habe ich schonmal gehört, aber ich habe kein Abspielgerät dafür... Sehen würde
ich es gerne, alleine schon um den Unterschied sehen zu können 

Image not found or type unknown
wendet sich Carolira zu

Meinen Sie? Das wäre aber eine sehr erwartbare Frage

Image not found or type unknown
zu Warimar gewandt

Was für ein Projekt schwebt Ihnen da denn vor? Selbst wenn
ich nicht mitmachen können sollte - vielleicht kenne ich ja wen...

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 23:20

Was er meint ist die Idee, den zweiten Teil des Films, den wie gleich sehen werden, neu zu
drehen.

#Wir wollten ihn restaurieren, aber das ist leider nahezu ünmöglich
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Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 23:25

Ah, verstehe - und Sie brauchen dafür Synchronsprecher.

Schauen wir uns erst einmal den ersten Teil an, dann sehen wir weiter, ja? 

Beitrag von „Pottomar“ vom 18. Juni 2020, 23:26

Image not found or type unknown
Eigentlich hätte man ihm schon längst den Führerschein wegen "Alter Mann am Steuer"
abnehmen sollen - doch Pottomar hat sich nicht lumpen lassen mit seinem eigenen
Fahrzeug zur Kinopremiere zu fahren. Dabei "übersieht" er ein Halteverbotsschild. Da er
damit rechnet, dass sein Wagen eh abgeschleppt wird, kann er bei der Premiere sicherlich
das ein oder andere Glas leeren und kommt gar nicht erst in Versuchung sich angetrunken
ans Steuer zu setzen. Er war halt schon immer Pragmatiker

Was sind denn dass für alte Leute da vorne?

Image not found or type unknown
fragt er laut grinsend, im vollen Bewusstsein, dass es sich um die noch lebenden Kollegen
aus dem Film "Der zwölfte Planet" handelt.

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 23:41

Warimar

11http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6841-ultraplex-underbergen/

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6841-ultraplex-underbergen/


Image not found or type unknown

Potty Du alter Gauner

Image not found or type unknown
läuft grinsend auf den Mann mit den guten Fahrkünsten zu

Von wo hat man Dich denn ausgegraben 

Image not found or type unknown
Godschalkomur wenddet sich an Reis

Und wenn Sie etwas zum Bühnenbild
wissen wollen: Hier ist Ihr Mann. Pottomar, der ist für alles Desging was kein

Kostüm ist verantwortlich gewesen.

Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 23:46

Image not found or type unknown
"Potty"?

Image not found or type unknown
nickt Pottomar zu

Angenehm - Reis aus Pottyland. Also - das ist mein Name,
keine Essensbestellung.

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 18. Juni 2020, 23:49

Reis ließe sich sicher auftreiben, wenn das gewünscht ist. Aber erstmal was trinken, oder?

Beitrag von „Lord Reis“ vom 18. Juni 2020, 23:52

12http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6841-ultraplex-underbergen/

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6841-ultraplex-underbergen/


Reis ist doch schon hier 

Image not found or type unknown
deutet mit einem Daumen auf sich

Trinken klingt hervorragend, da bin ich immer
dabei.

Image not found or type unknown
Zum Glück hat Lucy zur Underberger Namensgebung recherchiert. Sonst würden mich die
ganzen "-mar"s und "-mir"s wohl ziemlich irritieren..

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 19. Juni 2020, 00:01

Wildgurgenfreies Wildgurkenbier habe ich leider nicht. Aber Egomarwein und turanisches
FöDulB und natürlich Wasser und Apfelsaftfreien Apfelsaft

Beitrag von „Lord Reis“ vom 19. Juni 2020, 00:11

Apfelsaftfreien Apfelsaft? Ist das nicht auch einfach... Wasser? 

Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 00:19

Zitat von Warimar 
Warimar
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Image not found or type unknown

Potty Du alter Gauner

Image not found or type unknown
läuft grinsend auf den Mann mit den guten Fahrkünsten zu

Von wo hat man Dich denn ausgegraben 

Im Garten deiner Exfrau, mein
gehörnter Freund! 

Zitat von
Godschalkomir 

Und wenn Sie etwas
zum Bühnenbild wissen

wollen: Hier ist Ihr Mann. Pottomar, der ist für alles Desging was kein Kostüm ist
verantwortlich gewesen.

Bühnenbild? Seh ich aus wie Hochkommar? 

Als ich zuletzt in meine Vita geschaut hab, stand da "Kameramann" - so wie auch ganz klein auf
diesem Poster!

Image not found or type unknown
zeigt auf das Filmposter, auf dem neben seinem Namen "Director of Photography" steht

Beitrag von „Lord Reis“ vom 19. Juni 2020, 00:28

Kamera, Bühnenbild... Sooooo riesig ist der Unterschied dann auch wieder nicht 

Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 01:00

Hat das dieser alte Schaufensterdekorateur Hochkommar behauptet? Lebt der eigentlich noch?

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 19. Juni 2020, 07:42
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Ach Du heiliger Birnbaum, jetzt verwechsle ich auh noch die Leute.

Soooorry Potty. Als ob ich vergessen könnte wer mir damals in meinem Bleckkostüm mit seiner
Bleckkamera beinahe einen Blechkkinnhaken verpasst hat...

Und ja, ich glaube Hochkommar weilt noch unter uns. Aber ob er die Einladung bekommen hat
weiß ich nicht,

Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 10:25

Und der Blechkinnhaken ist so stark wie eh und je

Image not found or type unknown
ist er nicht - dass weiss zwar jeder, auch der, für sein loses Mundwerk bekannte Pottomar,
der gerade seine Hände demonstrativ zur Faust ballt und die kalkigen Fingerknochen ein
wenig knacken lässt

Beitrag von „Jérôme Briand“ vom 19. Juni 2020, 10:43

Image not found or type unknown
Unter die Gäste der Filmpremiere hat sich ein Valorer gemischt, ein hochrangiger
Mitarbeiter des diplomatischen Dienstes. Im Auftrag des Außenministers besucht er
Underbergen, um die vor zwei Jahren abgerissenen Kontakte zu dem Stadtstaat wieder
aufzubauen.

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 19. Juni 2020, 11:17
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Image not found or type unknown
geht auf den gräuliich wirkenden Neuankömmling zu

Willkommen willkomnen,
mit wem habe ich Die Ähre?

Beitrag von „Willmara“ vom 19. Juni 2020, 11:19

Image not found or type unknown
kommt in diuesem Moment hinzu begrüßt alle mit Knuddels

Da draußen steht ein
Bleckasten von einem Auto. Hat da jemand Kybermänner verarbeitet?

Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 11:44

Mara, reizend wie eh und, je!

Image not found or type unknown
Begrüßt Willmara herzlich Und siehst immer noch genau so gut aus wie früher!

Grau steht dir 

Beitrag von „Willmara“ vom 19. Juni 2020, 12:17

Jetzt sehe ich in echt so aus wie wenn du mich filmst. Deine Filme sind ka immer so .. farblos....

Beitrag von „Jérôme Briand“ vom 19. Juni 2020, 13:19

Zitat von Godschalkomir 
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Willkommen willkomnen, mit wem habe ich Die Ähre?

Bonjour! Mein Name ist Colonel Lucien Lacombe. Aus la Valorie. Ich vertrete den Außenminister
Jérôme Briand.

Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 15:35

Zitat von Willmara 

Jetzt sehe ich in echt so aus wie wenn du mich filmst. Deine Filme sind ka immer so ..
farblos....

Pah, Farblos! Das ist doch die Kunst des Schwarzweissfilms! Heutzutage wissen diese jungen
Filmemacher gar nicht mehr was das für Herausforderungen sind, wenn man sich beim Filmen
Gedanken machen muss, wie die Kontraste im Schwarzweissbild wirken, wenn man das
Resultat erst nach dem Entwicklungsprozess sieht... und...

Image not found or type unknown
fängt an zu Schwafeln, bis ihm irgendjemand ein alkoholisches Getränk reicht Ah,

danke, dass hab ich gebraucht!

Achja, in den 60ern hatten wir auch immer jemanden am Set, der die Schauspieler und Crew in
den Drehpausen mit Alkohol versorgte... goldene Zeiten

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 19. Juni 2020, 16:16
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Meine Damen Und Daminen, Herren und Herrinen, darf ich Ihnen einen inoffiziellen Staatsgast
vorstrellen? Herr Briand vom valorischen Außenministerium beglückt uns heute.

Gibt es Ultraplex schon in Valorien?

Beitrag von „Jérôme Briand“ vom 19. Juni 2020, 17:11

Image not found or type unknown
Lacombe verneigt sich leicht.

Desolé, Monsieur, ich bedaure. Ein Ultraplex
existiert bislang nicht in la Valorie.

Beitrag von „Willmara“ vom 19. Juni 2020, 17:17

Andere Kinos? Was gibts denn so für Filme bei Ihnen?

Beitrag von „Lord Reis“ vom 19. Juni 2020, 19:40

Hallo Herr Lacombe. Angenehm, Sie kennenzulernen.

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 19. Juni 2020, 22:46

möchte noch jemand etwas trinken?
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Beitrag von „Lord Reis“ vom 19. Juni 2020, 22:51

Trinken? Hier! Gerne! 

Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 22:51

Oh, das ist mein Stichwort.

Image not found or type unknown
leert das Glas, das er bis eben noch in der Hand hielt, und stellt es dann beiseite, um ein
neues, volles Glas zu erhalten

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 19. Juni 2020, 22:53

Warimar
Image not found or type unknown

Auf wieviel am Tag bringst Dus heutzutage noch, ohne dass die Kamera wackelt?

Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 23:00

Immer noch mehr als du, Wari

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 19. Juni 2020, 23:02

Warimar
Image not found or type unknown

Scherzkeks, ich wackel höchstens vor Aufregung wenn mein Kamerman mal wieder falsch
steht.

Beitrag von „Willmara“ vom 19. Juni 2020, 23:04
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Ach dann hast Du seinetwegen immer so geschimpft...

Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 23:08

So kennen wir unseren Wackel-Wari 

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 19. Juni 2020, 23:11

Carolira
Image not found or type unknown

Pronto-Potto der es immer eilig hatte, weil er zu wenig Film in die Kamera eingelegt hatte.
Deinetwegen mussten wir öfters mal wiederholen

Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 23:17

Ah, Caro, wie hab ich diese bissigen Kommentare vermisst 

Du weisst, ja, Übung macht den Meister... auch wenn du das natürlich auf keinen Fall nötig
hattest, oder?

Und es war genug Film... wenn mal alle ein wenig schneller VOR der Kamera agiert hätten.
Naja, und wenn einem der Produzent im Nacken sitzt, der gerne die Kosten niedrig halten
möchte und mit dem man um jedem Meter Film verhandeln musste... da blieb einem ja kaum
was anderes übrig

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 19. Juni 2020, 23:19

Drehst Du heute noch auf Film oder hast Du mit Video angefangen?
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Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 23:27

Pfff, Video... so ein moderner Schnickschnack. Film ist und bleibt das einzig wahre Medium!

Beitrag von „Lord Reis“ vom 19. Juni 2020, 23:30

Kennen Sie Betamax, Herr Pottomar? Das ist in meiner Heimat ein unfassbar beliebtes Medium
- und unglaublich modern.

Beitrag von „Willmara“ vom 19. Juni 2020, 23:30

Beta... WAS?

Beitrag von „Lord Reis“ vom 19. Juni 2020, 23:36

So ungefähr. Betamax. Damit kann man Filme zuhause angucken, wenn man ein Betamax-
Abspielgerät hat.

Beitrag von „Willmara“ vom 19. Juni 2020, 23:40

ääh und das ist besser als Bluray oder Devaude?

So modern sind wir hier in Underbergen glaub ich noch nicht.

Beitrag von „Lord Reis“ vom 19. Juni 2020, 23:46
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Wer ist "Blue Ray" und ist "Devaude" nicht etwas aus einem... Schmuddelfilm?

Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 23:48

Betamax? Das ist doch auch nur Video mit nem schickeren Namen. Sowas kommt mir nicht ins
Haus. Wenn ich einen Film gucken will, dann nur vom guten alten Filmprojektor. Dafür werden
Filme gemacht. Heimvideo und das ganze Zeug ist doch eine Beleidigung für jeden guten Film...
naja, für die schlechten Filme ist das schon okay, da man ja dank der dürftigen Videoqualität eh
nicht so viele Details sieht...

Aber genug Technikgeschwafel - wir sollten noch was trinken, bevor die Vorstellung beginnt -
darum sind wir doch hier, oder?

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 19. Juni 2020, 23:56

Potty, bevor Du kein klares Wort mehr rausbringst, weiß Du wo Hochkommar steckt? Ich hab
gehört der macht heute einen auf Schiffsatzt ?!?

Beitrag von „Pottomar“ vom 19. Juni 2020, 23:59

Es würde mich nicht wundern, wenn er nicht noch einen dringenden Termin bei einer
"Krankenschwester" hätte... wäre ja nicht das erste Mal

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 20. Juni 2020, 00:01
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seufzt

also ohne ihn heute

Also dann mal ran an die Schnittchen.

Auch Sie Herr Valorier... greifen Sie ruhig zu, hier ginst kein Staatsprotokoll an dass Sie sich
halten müssen

Beitrag von „Lord Reis“ vom 20. Juni 2020, 00:01

Filmprojekter? Mein lieber Herr Pottomar, so sehr ich auch ein Fan von Nostalgie und Tradition
bin, so sehr muss man auch in manchen Teilen mit der Zeit gehen. Betamax hat den
pottyländischen Markt schon im Sturm erobert. Heutzutage kauft niemand mehr Filmrollen für
den Projektor. Der Betamaxspieler ist auch viel handlicher als so ein Filmprojektor - und
erheblich leiser. Außerdem sind Betamaxkassetten nicht ganz so brandanfällig wie die
Filmrollen.

Es hat wirklich große Vorteile und ist einfach "State of the Art", wie man in Albernia wohl sagen
würde.

Beitrag von „Pottomar“ vom 20. Juni 2020, 00:10

Brandanfällig? Wir haben damals schon auf hochmodernen Sicherheitsfilm gedreht, der brennt
genauso schwer wie Ihre Videokasetten.

Und wieso kauft niemand mehr Filmrollen? Mein Haus ist voll davon. Die Kinos und
Verleihfirmen schmeissen die alten Filme doch nicht einfach weg... handlich sind die nicht
gerade, aber Qualität hat nun mal seinen Preis. Nicht alles, was in Albernia als "State of the Art"
bezeichnet wird ist zwangsläufig auch eine gute Sache...

Und nun, von Filmfreund zu Filmfreund, stoßen wir doch mal an, Eurer Lordschaft!
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Beitrag von „Lord Reis“ vom 20. Juni 2020, 00:26

Ich habe keine Ahnung, was Albernia als "State of the Art" bezeichnet. Aber der Begriff ist halt
albernisch, glaube ich.

Anstoßen ist eine gute Idee! Wie man in meiner Heimat so schön sagt: Porst! 

Beitrag von „Pottomar“ vom 20. Juni 2020, 00:37

Porst?? Lustiger Dialekt, den man in Ihrer Heimat spricht. Aber was Trinkkultur anbelangt, bin
ich immer sehr aufeschlossen gewesen. Das können die anderen Herrschaften sicher
bestätigen...

Also...wie? Porst! 

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 20. Juni 2020, 00:39

Parosta

Image not found or type unknown
alle prosten und trinken

Beitrag von „Willmara“ vom 20. Juni 2020, 00:39
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begnügt sich mit apfelfreiem Apfelsaft

Beitrag von „Lord Reis“ vom 20. Juni 2020, 00:47
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Jawoll, Trinkkultur ist gut und wichtig!

Stimmt es eigentlich, dass man damals am Set einfach gedreht hatte, egal wie breit die
Mitwirkenden waren? Oder ist das ein Gerücht, das man mir unterjubelt, damit ich viel Geld für
Alkohol und Hanf springen lasse?

Beitrag von „Pottomar“ vom 20. Juni 2020, 00:58

Image not found or type unknown
Lacht laut auf Alles gelogen! Haben zumindest die offiziellen Fuzzis behauptet...

ach, sie hätten einfach dabei sein müssen, werter Lord Reis. Gegen
Ende eines Drehtages brauchten wir fast dreimal soviel Film wie

am Anfang, weil die Schauspieler sich einfach nicht ihre Texte merken konnten. Und
wenn dem Regisseur auch schon langsam alles egal war und er anfing, der Meinung zu sein,
dass der Take doch perfekt war, da wussten wir: Schluss für heute.

Beitrag von „Lord Reis“ vom 20. Juni 2020, 01:00
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ballt die Faust in der Hosentasche

Ich wusste es. Verdammter Reggie...
verdammter Joe...

Beitrag von „Willmara“ vom 20. Juni 2020, 01:03

Pfft. Wir mussten auch schonmal neu anfangen weil irgendeine nicht richtig festgeschraubte
Deko runtergefallen ist. Wir waren so brav wie man es beim Film halt ist...

Beitrag von „Pottomar“ vom 20. Juni 2020, 01:09
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lacht wieder laut auf "Brav" ... so hätte ich dich früher wohl nicht bezeichnet,

Mara.

Beitrag von „Willmara“ vom 20. Juni 2020, 01:20
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lacht

Nicht DAS brav. Das war außer dem Prof keiner...

Beitrag von „Lord Reis“ vom 20. Juni 2020, 12:08

Die wilden Siebziger? 

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 20. Juni 2020, 12:21

Was habe Sie eigentlich in den 70ern gemacht, Herr Reis?

Beitrag von „Lord Reis“ vom 20. Juni 2020, 19:34

In den 70ern? Tjoa, da bin ich... geboren worden. Jahrgang 1975 - in meinen Augen einer der
besten Jahrgänge überhaupt.

Beitrag von „Warimar“ vom 20. Juni 2020, 23:37
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Der Film ist älter als Sie... Junggemüse.. Welpe...

Beitrag von „Pottomar“ vom 21. Juni 2020, 17:43

An die späten 70er kann ich mich gar nicht mehr so gut erinnern... da habe ich sehr viel mit
bunter Farbe experimentiert, wenn ihr versteht, was ich meine...

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 21. Juni 2020, 18:07

Geht es nach Pottys Willen, gibt's täglich bunte Pillen

Beitrag von „Pottomar“ vom 21. Juni 2020, 18:47

Nanana, nicht übertreiben. Ich bin zwar fit wie ein 50-jähriger, aber das soll auch noch länger so
bleiben. Und wie ja alle wissen, konserviert Alkohol immer noch am besten...

Beitrag von „Willmara“ vom 21. Juni 2020, 18:52

Du badest in Alkohol? Also das ist... ich weiß nicht....

Wo bekommst Du den Sekt her und gibst Du uns was davon ab?

Beitrag von „Lord Reis“ vom 21. Juni 2020, 21:46
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Baden in Alkohol? Dabei wird aber hoffentlich kein Bier verschüttet!

Beitrag von „Oberörf“ vom 21. Juni 2020, 21:50

Image not found or type unknown
trifft verspätet ein

Wohligen Abend werte Dam-und Herrschaften. Bitte mein
Verspätkommen zu entschuldigen....

Beitrag von „Lord Reis“ vom 21. Juni 2020, 22:33

Image not found or type unknown
freut sich, ein bekanntes und vertrautes Gesicht zu sehen und geht auf den Bürgermeister
zu

Herr Bürgermeister - schön, dass Sie da sind.

Beitrag von „Pottomar“ vom 21. Juni 2020, 22:40

Zitat von Willmara 

Wo bekommst Du den Sekt her und gibst Du uns was davon ab?

Für dich jederzeit, Mara.

Zitat von Oberörf 
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Wohligen Abend werte Dam-und Herrschaften. Bitte mein Verspätkommen zu
entschuldigen....

Welch eine Ehre, großer OberÖrf, dass Ihr bei dieser Filmvorstellung beiwohnt!

Eine Entschuldigung ist dafür nicht nötig, wir haben die Zeit gut genutzt
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deutet auf die Sektgläser

Beitrag von „Oberörf“ vom 21. Juni 2020, 22:46

Image not found or type unknown
großeer OberÖrf will der mich verhasenkütteln?

Herr Bürgermeister genügt völlig,
werter Pottomar

Herr Reis, schön Sie wiederzusehen... ist wohl noch etwas apfelsaftfreier Apfelsaft übrig ist?

Beitrag von „Oberörf“ vom 21. Juni 2020, 22:48

SimOff

Beitrag von „Lord Reis“ vom 22. Juni 2020, 00:00

Äh ja, apfelsaftfreier Apfelsaft - dazu eine Frage... beschreiben Sie damit "Wasser" etwas
seltsam?

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 22. Juni 2020, 07:03
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Nääää , das ist nur meine Version  Der Herr Bürgermeister kennt mich einfach 

Beitrag von „Lord Reis“ vom 22. Juni 2020, 07:32

Also handelt es sich eigentlich um Apfelsaft?

Beitrag von „Godschalkomir“ vom 22. Juni 2020, 08:22

Es handelt sich eigentlich um gepresstes durch eine Apfelsaftflasche geschwenktes Wasser
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